

Fecha: 08-07-2024
Medio: Diario Concepción
Supl. : Diario Concepción
Tipo: Noticia general

Pág. : 18
Cm2: 838,1
VPE: \$ 1.007.391

Tiraje: 8.100
Lectoría: 24.300
Favorabilidad: Positiva

Título: **Deporte universitario entra en recta final de su primer semestre**



Error al crear la imagen

ello en acuerdo con los entrenadores de estas disciplinas. Por eso, estamos ansiosos y expectantes de un segundo semestre que debería ser muy movido, donde también esperamos como Región, en los nacionales que se vayan a realizar, podamos tener los mejores resultados posibles”.

Desafíos y coordinación

Juan Ignacio Armoa, entrenador de vóleybol de la UdeC, comentó que “nuestras selecciones tuvieron competencia bajo el alero de Adesup. En las damas, hemos conseguido las victorias en todos los encuentros disputados, cediendo sólo un set. Ya estamos clasificadas al nacional universitario, que será en Santiago a inicios de octubre”.

Al respecto, agregó que “en los varones, hemos comenzado el año también de buena manera, con algunos traspies como la derrota con al Unab en la primera parte del año, y luego le ganamos ala Ucs. Igual estamos clasificados para el nacional, como fuimos campeones en 2023 en Antofagasta. Ahora, será del 20 al 25 de octubre, también en Santiago”.

De lo que viene para el segundo semestre, Armoa destacó que “en damas, igual tendremos el desafío de la Liga A1. Queremos consolidar un equipo joven, este año entraron cinco jugadoras a la universidad y a



nos ha costado un poco, por el recambio en las personas que llevan la coordinación de los torneos. Algunos se han desarrollado de buena forma y hemos ido avanzando”.

Al respecto, agregó que “nos ha costado un poco, hay ramas que han jugado una cantidad baja de partidos, han salido equipos igual. Desde la organización y ejecución de las actividades hemos estado un poco lentos en relación al año anterior”.

Villarroel igual destacó que “la condición climática igual afectó, le dimos importancia al cuidado personal de los estudiantes, como debía ser. Pero si planificas en algunos casos semana por medio igual se ve una falta de competencia en varios casos. Ya lo conversamos, hay una nueva persona a cargo de la coordinación, que es Felipe Ortega, y ya se han reagendado muchas, lo que es bueno para la actividad general”.

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion
 contacto@diarioconcepcion.cl

2

Encuentros de básquetbol masculino fueron programados para esta semana.

Un desafío internacional

La selección de vóleybol masculina de la UdeC participará de los Fisú America Games, en Colombia.

la selección, por lo que hay que reacomodar las piezas”.

En esa línea, agregó que “con los varones igual tuvimos algunas incorporaciones, se sumaron dos jugadores, ambos con un gran nivel que le aportarán al grupo una competitividad interna que siempre es importante. Además del nacional universitario y la Liga A1, que parte en octubre y finaliza en diciembre, el plato fuerte será el viaje internacional a los Fisú America Games, que será del 4 al 14 de noviembre, en Cali, Colombia, donde representa-

remos a la UdeC y a Chile. Esperamos que sea muy llevadero para nosotros y que iremos llegar de la mejor manera posible, pues no hay nada más lindo que entre-

nar pensando en este tipo de desafíos”.

Javier Villarroel, jefe de la Unidad de Deportes de la Ucs, señaló que “el primer semestre desde lo deportivo

Esta semana destacamos en nuestra programación

La Belleza de Educar

Lunes, desde las 20.00 horas.

Un espacio de conversación y reflexión respecto a la educación regional y nacional, presentado por la Corporación Educacional Masónica de Concepción.

Concierto Nocturno

Lunes a domingo, desde las 22.00 horas.

Para terminar la jornada - o para quienes la comienzan - ofrecemos una cuidadosa selección de piezas clásicas.

Ex Professo

Miércoles, desde las 20.00 horas.

Un espacio para acercarnos al mundo de las humanidades, con la conducción de los profesores Juan López, Juan Cid, Pablo Martínez y Álvaro Escobar.

Fútbol Masculino

Pos	Club	PJ	PG	PE	PP	WO	PTS
1	Universidad del Biobío	8	7	1	0	-	22
2	Universidad de Concepción	8	6	2	0	-	20
3	Universidad Andrés Bello	7	5	0	2	-	15
4	Universidad Católica de la Santísima Concepción	7	3	1	3	-	10
5	Universidad San Sebastián	7	2	4	1	-	10
6	Universidad del Desarrollo	7	3	1	3	-	10
7	Instituto Profesional Virginio Gómez	7	3	0	4	-	9
8	Universidad Santo Tomás	6	1	1	4	-	4
9	DUOC UC	6	1	0	5	-	3
10	Universidad Santa María	5	1	0	4	-	3
11	Universidad de las Américas	6	0	0	6	-	0

Fútbol Femenino

Pos	Club	PJ	PG	PE	PP	WO	PTS
1	Universidad Católica de la Santísima Concepción	3	2	1	0	-	7
2	Universidad San Sebastián	3	2	0	1	-	6
3	Universidad de Concepción	3	1	1	1	-	4
4	Universidad Andrés Bello	3	1	0	2	-	3
5	Universidad del Biobío	2	0	0	2	-	0



Encuentra mucho más en www.radioudec.cl

Radio UdeC 95.1

